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生方　彰 ガバナー

９月は『 基本的教育と識字率向上月間 』

基本的教育とは何かと友人の校長経験者に訪ねたところ、次のような答えが返ってきました。

「教育基本法という、教育にとっては最も基本的かつ重要な法律がある。その
第一条には次のように書かれている。『（教育の目的）教育は、人格の完成を目指し、平和で民主的な国家及び
社会の形成者として必要な資質を備えた心身ともに健康な国民の育成を期して行われなければならない。』
さらに、第二条には『（教育の目標）　教育は、その目的を実現するため、学問の自由を尊重しつつ、幅広い知識
と教養を身に付け、真理を求める態度を養い、豊かな情操と道徳心を培うとともに、健やかな身体を養うこ
と。』とある。憲法をベースとして定められたこの法律に示す『教育の目標』を達成するために万民に行われる
教育が、基本的教育である。」

私たちは、文字を読み書きすることを通して多くの利点を得られます。先ず、何十年何百年前の人々と対話を
したり、考えを知ることを通して、知識や経験の積み重ねができ、自分を高めたりすることができます。また、
農業では、どうすれば収量が増えるか、品種を改良できるか等先達から学ぶことができる。さらに、読み書き
を通して、狭い世界から広くグローバルな視点で人間らしい生活を見聞きすることができる。経口補水塩な
どの医学知識を得て、今まで下痢で失っていた多くの幼い命を救うことができる。職業選択の幅も広がり、人
にだまされることも少なくなります。読み書きできないと知識と情報が入らず、言われるままに戦場に送ら
れるケースが多々あります。識字によって、先人の失敗から学び、過ちを繰り返さず、物事を発展的に進める
ことができるのです。このように、識字とは単なる文字の獲得にとどまらず、人間の開放と発達に貢献するも
のであると言うことができるでしょう。
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９月は『 基本的教育と識字率向上月間 』
世界では簡単な手紙を読み書きできない１５才以上の人間は、9億4800万人に上るといわれます。それは
ほとんどアジア・アフリカの人々で、実に世界人口の４分の１にあたるのです。詳しく非識字者の構成を調
べると、男性よりも女性、都市より農村、国の多数派よりも少数民族に多いことがわかっています。社会の中
で弱い立場にある人ほど非識字者が多いのです。なぜそうなのかと考えると、学校がない、教材や指導者が不
足する、国の制度が整っていない、女性に学問はいらないと考えられている、学習よりは労働力を求められる
等々の理由が考えられます。一方、日本の識字率は実際ほぼ１００％であり、日本の識字率は、数百年に亘っ
て世界一を誇ります。　 

日本は、憲法や教育法規の下に義務教育を受ける権利と、保護者には教育を受けさせる義務があることを規定
しています。また、これを無償とするとあり、「基本的教育」の質の細部に至るまで決められ、安全かつ清潔な
環境の学校にて国民が等しく学習をしています。

この違いを思うとき、私たちができることは何でしょうか。今月のテーマである「基本的教育と識字率の向
上」月間を迎えるにあたり、これを機会に考えて見る必要があるのではないでしょうか。私たちロータリアン
は大きな志をもった、各界のプロの集団であります。それぞれが得意な分野で、得意な技術や知恵を出し合
い、ロータリーを通して世界へのプレゼントになろうではありませんか。

世界に於いて、人を幸せにするための宗教が、争いで殺し合いを続いている現実を直視するとき、識字の重要
性を確信します。また、字を読み書きできるようになると言うことは、知識を得て主体的に生きていくことが
できることだけではなく、それ自体が大きな喜びであると思います。喜びを全世界に与えていきましょう。
　
（参考URL） 
「池上彰と考える、国際ビジネスパースンの国際貢献入門」
http://www.jica.go.jp/aboutoda/ikegami/05/
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９月はロータリーの友月間です。

皆さんこんにちは。うれしいお知らせがありま
すので紹介させていただきます。それは、表題
にある「ロータリーの友月間」が本年度より新規
に設けられたことです。
御案内のように、「ロータリーの友」は日本の
ロータリー地域雑誌です。ロータリアン必読の
書として、親しまれております。「ロータリーの
友月間」の新設にあたり、「ロータリーの友」によ
せる思いの一端並びに事務所からのメッセージ
を含めて、以下に述べさせていただきます。
ロータリーを学ぶためにはいろいろな手段があ
ります。たとえば、ロータリー入門書、ロータ
リー情報ハンドブック、ロータリー情報マニュ
アル、源流の会発行の書物、手続要覧、ロータ
リーウェブサイト等です。しかし、「ロータリー
の友」は毎号、心和む表裏の写真があり、内容は
ＲＩ会長のメッセージから始まり、ロータリー
の成り立ちから現在の様子が書かれています。
さらに、各地区・各クラブの奉仕活動実施報告
や色々な計画及び結果報告等、実に参考になる
記事が沢山あります。また、各地区のＰＤＧ，Ｐ
Ｐ、会員から経験にもとづいた様々な御意見が
掲載されており、私はいつも楽しみに拝読して
おります。
また、「ロータリーの友」に関して、事務所編集部
からのメッセージとして次のようにお聞きして
おりますので、この場を借りてお伝えいたしま
す。

GOVERNOR’S MESSAGE

国際ロータリー第2840地区ガバナー　生方　彰
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ロータリアンは、個人で、クラブで、そして地区
で、さまざまな活動が日常的に展開されます。
「ロータリーの友」には、そのような活動の様子
が掲載されています。「限られたページ数」、「で
きるだけ多くの原稿を掲載したい」、「できるだ
け詳しく、視覚的にも訴えられる記事にしたい」
という編集上相矛盾する側面があり、投稿には
字数制限を設けざるを得ないので、活動の内容
やその時の思いを十分に書いていただくことは
難しいと思います。従って、記事を読むと、少し
物足りなく感じる場合があるかもしれません。
しかし、読者もまたロータリアン、さまざまな活
動を通しての感動や充実感を持った経験がある
方ばかりだと思います。ご自分の体験を重ね合
わせて読んでいただくと、記事の行間に多くの
ことを読み取っていただけると思います。ま
た、単に読んで終わりというのではなく、会員同
士、または御家族で、その情報を分かち合い、さ
らには自クラブの活動の参考にしたり、掲載さ
れたクラブと連絡を取ってロータリーのネット
ワークを拡大したりと、積極的にご活用いただ
きたいと思います。
結びとなりますが、ロータリアンの人間性の向
上をはかり、互いに喜びを分かち合うための切
磋琢磨の一材料として「ロータリーの友」を身近
に置いていただき、一層精読をし、共にロータ
リー通になろうではありませんか。



地区ガバナー候補者推薦についてのお願い

ＲＩ細則１３条１節により、 2018－2019年度の地区ガバナー候補者を本年度末 （2016年６
月末） までに指名 ・推薦する必要があります。
つきましては、RI 細則 13条２節４項 （クラブからガバナーノミニーを推薦） に基づき、2018－
2019年度国際ロータリー第2840地区ガバナー候補者をご推薦賜りたくお願い申し上げます。

地区ガバナー候補者の資格要件として、 下記の各項が要求されます。 詳しくは 『2013年手続要
覧』 （23 ・24 ・ 186 ・ 187ページ） をご参照ください。

　　（1） 地区内のクラブの瑕疵なき会員であること
　　（2） 完全に会員資格を有する者
　　（3） クラブ会長を全期務めたことのある者
　　（4） ガバナーの任務と責任を果たす意思と能力のある者
　　（5） ガバナー就任時点で通算 7 年以上クラブ会員であること

ガバナー候補者推薦状は、 RI 細則 13条２節４項をご参照の上、 クラブ例会で採択された決議の
形で、 クラブ幹事が正式に証明した文書をもって、 2015年 12月 31日までに、 ガバナー事務
所にご提出ください。

RECOMMENDATION

ガバナー　　生方　 彰
ガバナー指名委員会委員長　　福田 一良
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第三分区ガバナー補佐　佐藤　修

私のロータリーの楽しみ方

私は学生時代から旅が好きで、高校の時にホームステイ先のミネソタからニューヨークやワシントンなど東
海岸やディズニーランドを訪れた。ミネソタのクラスメートの殆どが訪れたことがない時代でした。青年会
議所では、日本ＪＣ国際室に６年間出向して国際会議は１９８１年ベルリンから卒業年度のカルタヘナまで、
アジコンはクライストチャーチ、セブ、チエンマイ、台北など殆どに参加した。

ロータリーに１９９１年に入会してからも個人参加で出席していたが、清ガバナー年度にオンツーバルセロ
ナ委員長として地区コースで参加してから、参加意識が変わったように思えた。日本人朝食会では重田パス
トガバナー夫妻が受付案内役として活躍され、友愛の広場では日本のクラブや愛好会が海外のロータリアン
と積極的に交流をしていた。ＪＣの時は大会参加企画から本部団設営まで携わり、多い時は開催地に下見，本
番、事後処理と３回訪れていて、海外の友人も多くできた。ロータリーでは国際大会参加は旅のひとつでしか
ないと思っていた。それからは積極的に参加するようになり、重田ＲＩ理事が朝食会を主催する準備をシカ
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ゴ、コペンハーゲン、ソルトレークの３大会
でお手伝いをした。その後もバーミンガム、
リスボンでも友愛の広場での交流で数多く
の友人が出来た。

ロータリーはそれぞれの人の楽しみ方があ
ると思います。今、課題となっている会員拡
大や大会防止にもそこにヒントがあると思
います。この１年ガバナー補佐としてロー
タリーの楽しさを多くの会員に伝えていけ
ればと思います。



安中RCとミュージカル

私が、第４４代会長を仰せつかったのは、２００７～２００８年の事でした。会長就任してすぐに地区協議会
に出席した杉田頴紀君から、「ロータリー広報の良い方法が見つかった。若い女性だけの、アマチュアミュー
ジカル劇団なんだ。」と話を聞かされました。詳しく聞くと、前橋女子高等学校、太田女子高等学校卒業の大学
生を中心としたアマチュアミュージカル劇団「アラムニー」による清　章司パストガバナーが監修依頼制作し
たロータリーの活動を３０分程の作品に仕立てたミュージカル「ロータリー此の素晴らしき世界」の事でし
た。
安中市には、ミュージカル鑑賞といった文化事業がない事に着目し、ロータリー活動の広報と共に「安中市に
ミュージカル文化」を根付かせたいとの思いに至り、早速実行委員会を設立、ミュージカル公演に向けて活動
を開始しました。初めての事業でありミュージカルも、劇団アラムニーも認知されていませんでしたので、集
客の意味をも含め、第１回目は安中文化センターにて健康講座「乳癌と治療」と題した、渋川総合病院院長、横
江隆夫先生講演と、アラムニーの一場面の公演を計画上演いたしました。幸い４００人近い市民参加をいた
だき評判も良く、次年度の島崎年度も継続事業としてミュージカル公演をすることになりました。
２年度からはアラムニーの希望もあり２日間公演となり、安中市、教育委員会からの後援もいただけ「Never 
Say Goodbay」を上演、延べ、８００人近い集客をすることができ、市民からも好評で、「毎年続けて欲しい」
との声も聞かれるようになりました。
この事は、衣装作りから始まり一年間をかけて作品を作り、すべて無料で公演をするアラムニー劇団の姿勢
と、全員協力で何気なく事を成しえてしまう安中RCの良き伝統が上手くマッチングした結果であり、ボラン
ティア精神に合致するものではないでしょうか。
劇団アラムニーによるミュージカル公演が、今後もさらに市民の認知を得て、待望される事業として継続する
ことを祈るとともに、その実現に向けて努力していきたいと思っております。
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第44代会長　田口 晴也

安中ロータリークラブの三澤俊之会長、松岡　将幹事と事業の中心となっている田口
晴也さん、杉田頴紀さんにお話を伺いました。
安中ロータリークラブの三澤俊之会長、松岡　将幹事と事業の中心となっている田口
晴也さん、杉田頴紀さんにお話を伺いました。



劇団アラムニーによるミュージカル公演

毎年、担当委員会を設け継続事業として行っているミュージカル公演。毎年３月の上演時に、翌年の会場の日
程を確保しています。８月頃には、クラブ会長、幹事、担当委員長と劇団の座長さんとの打ち合わせ。11月
頃になるとポスター・チラシの作成を行なっています。１月～２月に回覧板にてチラシを配布を行います。

公演時にはクラブメンバー総出で来賓受付、駐車場係などを役割分担しています。2015-16年度は平成２
８年３月26日・27日に「カルメン」の上演を予定しています。また、友好クラブである新発田中央ロータ
リークラブの周年事業とタイアップして新潟にて公演を実現したいと思っています。

今後の展開としては、基本的に今のスタイルを継続して行く予定です。劇団員は前橋女子高校、太田女子高校
の音楽部のOGである首都圏の大学生です。しかし近年、各高校の音楽部の部員は減少傾向にあることを心
配しています。
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「インターアクト年次大会」報告
大会テーマ「世界を友とする心を養う」

日時　2015年 7月25日 ( 土 )　9:30～ 15:20
会場　新島学園中学校・高等学校
出席者
インターアクター 116名 (16校 )　顧問教師 25名 (15校 )
ロータリアン 32名 (16クラブ )　地区役員・委員　８名　
ローターアクト代表１名　来賓・講師　６名
安中ロータリークラブ　15名　学校関係 16名　合計２１９名

会議の目的　第2840地区の全インターアクターが一同に集まり、
大会テーマに則した基調講演を聴き、分科会を通して普段学校の授
業では聴くことができない話や体験を通して学ぶ機会とする。

基調講演「輝きから煌めきへ」～夢は15歳まで生きること
講師　今西祐介氏

世界には、とんでもないほどの経済格差・環境格差による現実があ
ることをスライドを通して目の当たりにし、私達がどう生きるべき
かを心に留めるときとなった。

分科会・・・各講師を通してユニークな学びのときを持てた。
　第1分科会　「新島襄と国際性」
　　　　　　　　講師 : 江守秀夫氏、小栗仁志氏
　第2分科会　「醤油というモノづくり・コトづくり」
　　　　　　　　講師 : 湯浅康毅氏
　第3分科会　「パイプオルガンの世界」
　　　　　　　講師 : 神戸弘氏
　第4分科会　「台湾研修から学んだこと」
　　　　　　　担当 : 田島龍一

分科会の最後にパイプオルガン特別演奏がなされ、その音色に感動
した。

閉会式時に次年度のホスト校である桐生第一高等学校にインターア
クト旗が授与された。

InteractAnnualConvention

インターアクト委員会委員長　田島 龍一
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「インターアクト・顧問教師・ロータリアン合同会議」報告

日時　2015年 7月4日 ( 土 )　11:30～ 16:00　　会場　新島学園中学校・高等学校
出席者 インターアクター　33名 (15校 )　　顧問教師　21名 (15校 )
 ロータリアン 23名 (15クラブ )　　　地区役員・委員　６名
 安中ロータリークラブ　１４名　　学校関係　　２４名　合計１２１名

会議の目的　
年度初めにインターアクト代表・顧問教師・ロータリアンが一同に集まり、インターアクトの基本
方針を確認すると共に一年間の各インターアクトクラブ活動状況動報告を行い、グループ別討論会
を通して、お互いのクラブの課題や参考事例等の情報交換により学びあう機会とする。
全体会・インターアクト基本方針の確認と現況・前年時実施行事報告・今年度行事予定が、地区イ
ンターアクト委員長より声明された。

討論内容
　（１）各インターアクトクラブの課題について
　（２）ロータリークラブとの関わりについて
　（３）奉仕活動の①事例と②課題及び③学んだことの分かち合い

上記で話された主な内容
(1) インターアクトクラブ課題　　兼部により活動時の人数が揃わない・クラブ人数不足問題・奉
仕活動のマンネリ化・各メンバー間の奉仕の意識の差等が討論された。

(2) ロータリークラブとの関わり　　一部のクラブでは、共通のイベントやお楽しみ会・クリスマ
ス等への招待・卒業時にインターアクトクラブ終了認定書の発行等が行われていることが紹介さ
れたが、ロータリークラブから資金が出ても一緒の活動がほとんど無いクラブが多く、学生側から
はもっとロータリアンとの関わりを望む声が多かった。

(3) 奉仕活動の事例　ゴミ拾い後のバーベキュー・ロータリアンとの昔の遊び共有会・施設訪問
等で感謝された感動等が分かち合われた。
　学生たちの積極的な参加に感謝しました。また、各ロータリークラブのインターアクトへの協同
がより一層求められると感じられました。

Interact Joint Meeting
インターアクト委員会委員長　田島 龍一

10



新会員紹介
NEW MEMBERS

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

髙澤 俊郎

太田南

2015年7月7日

雑貨配布

ＮＩＰＰＯ髙澤

代表

山田 正仁

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

野原 高志

高崎東

2015年7月2日

証券業

水戸証券株式会社

支店長

桂川　淳

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

三井 秀之

伊勢崎中央

2015年7月23日

商工会議所

伊勢崎商工会議所

専務理事

泉　哲雄・山崎泰男

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

齋藤　要

伊勢崎南

2015年7月7日

建設設計

齋藤一級建築士

　　　設計事務所

代表

下田　　進

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

宮田 真由美 

伊勢崎南

2015年7月7日

野菜生産

株式会社国太郎

専務取締役

吉井　　正

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

小谷野 晃良

伊勢崎南

2015年7月7日

OA機器販売・補修

さくらオフィス（株）

取締役

山川　幸洋

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

神山 一成

前橋

2015年７月28日

中央銀行

日本銀行前橋支店

支店長　

齋藤一雄

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

山崎 正勝

前橋

2015年7月28日

電気通信事業

㈱ドコモCS群馬支店

群馬支店長　

藤澤　茂

伊藤 賢司

藤岡

2015年7月30日

眼科医

いとう眼科

院長

秋山 賢治

森戸 利一

館林西

2015年７月10日

旅行・観光業

有限会社北関東観光

代表取締役

内田 年一

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

11順不同・敬称略



新会員紹介
NEW MEMBERS

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

山口 晋二

高崎北

2015年 8月5日

自動車部品販売

トヨタ部品群馬共販㈱

代表取締役社長

滝澤　政𠮷

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

田島　充

群馬境

2015年8月6日

外科医

田島医院

副医院長

田島 正広

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

石原 裕之

群馬境

2015年7月2日

商業銀行

群馬銀行境支店

支店長

伊久間 正考

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

飯山順一郎

桐生

2015年8月3日

ネクタイ製造

（株）イイヤマ

代表取締役

坪井 良廣

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

渡辺 雅子

前橋中央

2015年7月2日

サービス業（婚礼美容）

サロンド・セーヌ

代表取締役

石川 直美

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

小貫　諭

藤岡

2015年8月20日

セラミックス加工

群馬セラミックス㈱

代表取締役

岩井　智

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

齋藤 正昭

安中

2015年7月7日

看板製作

アシストデザイン（株

代表取締役

三澤 俊之

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

櫻井 正晴

安中

2015年7月7日

防水工事

有）ファーストシーリング

代表取締役

三澤 俊之

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

平石　誠

安中

2015年7月7日

天然ガス製造

上毛天然瓦斯工業（株

代表取締役社長

半田　岳

武井　勉

渋川

2015年7月16日

商業銀行

群馬銀行渋川支店

支店長

町田　久

12順不同・敬称略



新会員紹介
NEW MEMBERS

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

大島 正浩

安中

2015年7月14日

地方銀行

株）東和銀行安中支店

支店長

横尾 利一

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

小泉　健　

高崎

2015年7月13日

自動車販売・整備

株）ホンダーカーズ高崎

執行役員営業部長

吉井 良弘

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

反野　 裕

新田

2015年7月8日

金融

アイオー信用金庫

　　　　　新田支店

支店長

星野 正義

13順不同・敬称略

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

五位野 秀之

新田

2015年7月8日

損害保険

ＡＩＵ損害保険（株）

　　群馬支店

代表

荻原 丈始

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

千野 正宏

富岡

2015年7月25日

商業銀行

株）群馬銀行富岡支店

支店長

松井　誠



文庫通信（336号）

［上記申込先：ロータリー文庫 ]

〒105－0011東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階

TEL（03)3433-6456・FAX（03)3459-7506

http://www.rotary-bunko.gr.jp

開館＝午前10時～午後5時　　休館＝土・日・祝祭日

ROTARY LIBRARY

「ロータリー文庫」は日本ロータリー５０周年記念事業の一つとして1970年に創立された皆様の

資料室です。

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約２万４千点を収集・整備し皆様のご利用に備え

ております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料につい

てはコピーサービスも承ります。また、一部資料はホームページでPDFもご利用いただけます。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。　以下資

料のご紹介を致します。

　ロータリー資料より

◎「社会奉仕委員会2013～ 2014年度事業報告集」　D.2650　2014　168p   　

◎「ロータリー社会奉仕事例集」　前原勝樹編　1976　229p   

◎「ロータリーにおける『社会奉仕』の対象 /決議23-34のタイトル」　　鈴木一作　－－　5p       

◎「ロータリー職業奉仕事例集」　前原勝樹編　1975　318p    

◎「職業とロータリー」　菅生浩三　1993　18p

　　（ロータリー随想　その周辺とともに） 

◎「RI 戦略計画と青少年奉仕」　南園義一　2015　6p

　　（第7回国際ロータリー全国RYLA研究会）

◎「新世代奉仕RYLA」　田中作次　2015　10p      

　　（第7回国際ロータリー全国RYLA研究会）

◎「光り輝くロータリアン」　藤川享胤　2015　7p　　（D.2690地区大会記念誌）                      

◎「ロータリーとは？」　鈴木一作　－－　6p　
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出席報告
ATTENDANCE BOOK

15

7月

クラブ数

46 2,016

会員数

年度初 月初 月末 純増減会員数 女性会員 当月出席率

前橋

クラブ名

前橋西

前橋東

前橋北

前橋南

前橋中央

合計

桐生

桐生南

桐生西

桐生中央

桐生赤城

合計

伊勢崎

群馬境

伊勢崎中央

伊勢崎南

伊勢崎東

合計

高崎

高崎南

高崎北

高崎東

高崎シンフォニー

高崎セントラル

合計

第
１
分
区

第
２
分
区
A

第
２
分
区
B

第
３
分
区

例
会
数

年
度
初

月

初

月

末

増

減

女

性

出
席
率
（%）

会員数

太田

クラブ名

太田西

太田南

新田

太田中央

合計

館林

大泉

館林西

館林東

館林ミレニアム

合計

渋川

沼田

草津

中之条

沼田中央

渋川みどり

合計

富岡

藤岡

安中

藤岡北

富岡中央

碓氷安中

藤岡南

富岡かぶら

合計

第
４
分
区
A

第
４
分
区
B

第
５
分
区

第
６
分
区

例
会
数

年
度
初

月

初

月

末

増

減

女

性

出
席
率
（%）

会員数

2,016 2,057 41 111 80.82

0
0
1
0
0
3
4
0
-1
0
0
0
-1
0
1
1
3
0
5
0
0
1
1
0
0
2

117
60
68
69
32
29
375
66
23
64
25
42
220
72
26
74
30
30
232
115
65
65
40
39
36
360

117
60
67
69
32
26
371
66
24
64
25
42
221
72
25
73
27
30
227
115
65
64
39
39
36
358

117
60
67
69
32
26
371
66
24
64
25
42
221
72
25
73
27
30
227
115
65
64
39
39
36
358

79.62
82.77
83.05
88.65
93.75
83.56
85.23
86.79
74.78
94.04
69.57
88.58
82.75
94.56
87.65
89.93
79.17
84.44
87.15
90.69
76.80
77.08
86.83
83.34
62.59
79.56

4
5
5
3
4
5

3
5
5
5
4

5
5
5
4
3

3
4
5
5
4
4

9
5
6
3
0
7
30
6
1
4
4
7
22
0
1
2
2
1
6
7
6
0
1
4
0
18

3
2
1
0
2
8
0
2
1
2
0
5
4
1
0
0
3
3
11
4
1
0
2
1
2
1
0
11

1
0
1
2
5
9
-1
0
1
2
0
2
0
8
0
0
5
0
13
1
2
4
0
0
0
0
0
7

73
18
44
18
53
206
48
32
22
25
26
153
51
68
17
21
60
41
258
47
46
38
18
39
15
21
29
253

72
18
43
16
48
197
49
32
21
23
26
151
51
60
17
21
55
41
245
46
44
34
18
39
15
21
29
246

72
18
43
16
48
197
49
32
21
23
26
151
51
60
17
21
55
41
245
46
44
34
18
39
15
21
29
246

92.36
90.67
83.63
91.66
91.98
90.06
81.55
77.21
69.04
75.16
92.69
79.13
98.98
75.87
55.00
92.17
77.28
75.51
67.83
96.72
85.85
68.28
86.23
92.48
68.00
70.48
71.55
79.95

4
4
4
4
4

5
5
4
5
5

4
4
4
4
5
4

5
5
4
4
5
5
5
4

 



ガバナー事務所より

　ガバナー月信のお願い

　
●原稿の締切りは、 毎月 15 日です。 ワードまたはエクセル書式で作成の上、 メール添付しガバ
　ナー事務所 ubukata@rid2840.jp まで送信してください。 なお、写真等の画像がある場合は、
　JPEGデータでお送りください。
●新会員情報並びに訃報の締切りは、 毎月 15 日です。 （１５日以降のご連絡分につきましては、
　次月号の掲載となります。） 新会員につきましては氏名、 入会日、 職業分類、 勤務先、 役職、 推薦
　者氏名を記入の上、 写真を添えて、 ガバナー事務所ホームページの専用欄かメールにてまでお送
　りください。なお、訃報につきましてはクラブ会長様に 250字以内で追悼文を作成いただき、
　ご連絡をお願いいたします。

　中峯堂「鎮守堂」 拝殿　/　迦葉山弥勒寺

　
天狗の霊峰　迦葉山（かしょうざん）弥勒寺（みろくじ）は、嘉祥元（848）年に開創。桓武天皇の皇子・
葛原親王の発願により天台宗比叡山座主・慈覚大師を招いて第一世とされ、康正２（1456）年、
曹洞宗に改宗され、徳川初代将軍の祈願所として御朱印百石・十万石の格式を許された由緒ある
お寺です。
迦葉山参りでは、最初の年、中峰堂から天狗面を借りて帰り、次にお参りする機会に借りた面を
持ち、さらに門前の店で新しい面を求めて添え、寺に納め、また別の面を借りてくるという、な
らわしになっています。
中峯堂には、昭和14（1939）年、商工会有志により戦勝を祈願し作られた日本一の大天狗面（顔
の丈：6.5m､ 鼻の高さ：2.8m）と、昭和 46（1970）年大天狗奉賛会により交通安全を祈願
して作られた「交通安全身代わり大天狗」（顔の丈：5.5m、鼻の高さ：2.7m）が安置されています。
昭和58（1983）年に沼田青年会議所より奉納され、座禅堂に安置された「諸願成就大天狗」（顔
の丈：4.2m､ 鼻の高さ：2.0m）は、市内街なか天狗プラザに安置された「観光大天狗」（顔の丈：
4.3m､ 鼻の高さ：2.9m）とともに、毎年８月３～５日に行われる「沼田まつり」において女性
に担ぎ出され、まつりの華として大変人気を博しています。

国際ロータリー第2840地区ガバナー事務所

〒371-0855 群馬県前橋市問屋町２-２ 前橋問屋センター会館１F

TEL : 027-212-2840 FAX : 027-212-2841　email : ubukata@rid2840.jp

INFORMATION
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